SAINT-AMAND ■ Le Greta formait déjà à la bijouterie, à Jean-Guéhenno

Dix places aussi en sertissage

Le Greta propose des formations en bijouterie et sertissage, au lycée professionnel Jean-Guéhenno de Saint-Amand. Ces dernières sont financées par la Région Centre-Val de Loire.

ix places sont disponibles, chaque année, pour chacune des deux formations dispensées par le Greta au sein du lycée professionnel saint-amandois Jean-Guéhenno, en bijouterie et en sertissage.

« Ce sont des formations qualifiantes, ouvertes à tous, même si, pour y accéder, il faut avoir un certain profil où priment motivation, patience et rigueur », confie Patrick Couson, qui enseigne la bijouterie et s'occupe de la coordination des formations Greta.

Reconversion ou poursuite de cursus

La formation bijouterie existe depuis quatre ans déjà. Celle en sertissage a été lancée cette année. Thomas Mallet, sertisseur professionnel, assure les cours. Gils Trébuchet, pro-



fesseur d'arts appliqués, et Franck Daumin, bijoutier, interviennent régulièrement dans la formation.

Les élèves viennent d'horizons très différents. Ainsi, parmi ceux inscrits en formation bijouterie, il y a un architecte et une personne qui travaillait auparavant dans le bâtiment.

Certains sont en reconversion professionnelle, tandis que d'autres sont déjà diplômés en bijouterie-joaillerie et poursuivent ainsi un cursus.

À raison de trentecinq heures de cours par semaine sur une période de trois mois, suivis de six semaines de stage en entreprise, le rythme de travail est extrêmement soutenu.

« Pour compléter ces cursus, nous espérons la mise en place prochaine d'une formation polissage, à la fois au Greta et pour le lycée », confie le proviseur de Jean-Guéhenno, Roland Pascaud.

Berry républicain, 1er avril 2019